

16.02.2015 - 13:07 Uhr

## Des oranges pour soigner des milliers d'enfants

Lausanne (ots) -

- Des oranges pour soigner 700'000 enfants malnutris ou malades dans 18 pays
- Plus grande vente humanitaire de rue de Suisse
- Deux volets: vente aux passants, vente aux entreprises

Terre des hommes (Tdh) organise sa traditionnelle vente d'oranges - la plus grande manifestation de rue à but humanitaire de Suisse - les 6 et 7 mars prochains. Plus de 1500 bénévoles et un millier d'entreprises prennent part à cette action, qui a débuté en 1962. L'argent récolté (près de 800'000 francs l'an passé) contribuera à financer les projets santé de la Fondation: quelque 700'000 enfants à travers 18 pays en bénéficieront.

Trop d'enfants sont encore privés de leur droit fondamental d'accès à la santé, relève Vito Angelillo, directeur général de Tdh. « Il faut renforcer la capacité de prise en charge des systèmes de santé locaux et, dans les cas aigus, accueillir les enfants dans les hôpitaux spécialisés en Suisse. »

La Fondation permet à des enfants ne pouvant être soignés dans leur pays, faute de moyens médicaux appropriés, de venir se faire opérer en Suisse, dans les hôpitaux universitaires vaudois, genevois et bernois. Elle améliore, de plus, l'accès à l'eau et à l'hygiène, ainsi que les systèmes de soins dans ses pays d'intervention.

Tdh s'efforce notamment de réduire durablement la mortalité et la sous-nutrition des enfants de moins de cinq ans et des femmes allaitantes et enceintes dans plusieurs pays d'Afrique. Au Mali, par exemple, 178 enfants sur 1000 meurent avant l'âge de cinq ans. Afin de réduire le nombre de décès, l'organisation prend en charge la mère et l'enfant, du début de la grossesse aux premiers mois de vie du bébé.

Au Bangladesh, la Fondation met en place des jardins potagers surélevés, plus résistants aux fréquents cyclones et inondations qui dévastent le pays. A l'école, les enfants préparent ainsi le terrain, plantent, récoltent et entretiennent quotidiennement leur jardin pour apporter des aliments protéinés et vitaminés à leur entourage. Une activité essentielle, alors que près de la moitié d'entre eux ont un poids inférieur à la normale. De petites formations sont, en outre, dispensées aux parents afin de les encourager à cultiver un potager à proximité de leur foyer.

Davantage d'exemples d'intervention de Terre des hommes en matière de santé: http://www.tdh.ch/fr/sections/health

Et plus de renseignements sur la vente d'oranges: http://www.tdh.ch/fr/actions/orange\_sale

A propos de Terre des hommes (www.tdh.ch):

Plus grande organisation non gouvernementale (ONG) d'aide à l'enfance de Suisse, Terre des hommes mène des projets de développement et des programmes d'urgence en faveur de quelque deux millions d'enfants et de proches chaque année dans plus de 30 pays à travers le monde.

## Contact:

Zélie Schaller, chargée des relations médias pour la Suisse romande: zelie.schaller@tdh.ch, + 41 58 611 06 68

Diese Meldung kann unter <a href="https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001314/100768613">https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001314/100768613</a> abgerufen werden.